
Grand Prairie ISD 
Preguntas Frecuentes 

Nueva Zona Propuesta para 2010-2011 
 

Para asegurar la consistencia y precisión al contestar preguntas sobre la nueva zona propuesta para 
GPISD se ha creado este documento con Preguntas Frecuentes. 

 
1. Mientras el distrito discute las nuevas zonas, ¿Cuándo entrarás estas en efecto?  
 
El año escolar 2010-2011 sería el comienzo para la nueva zona de asistencia en GPISD. Puede que 
tengamos algunos estudiantes en algunas áreas que puedan elegir nueva zona el próximo año escolar.  
 
2. ¿Cuál será el proceso en esta decisión?  
 
Habrá una serie de reuniones públicas en las cuales se harán presentaciones completas y tiempo para 
preguntas y respuestas. La Mesa Directiva ha escuchado esta presentación; el personal está haciendo  
presentaciones a pequeños grupos cívicos. Después de hacer todas las presentaciones, se presentará 
una recomendación formal para la consideración de la Mesa Directiva.  
 
3. ¿Afectará la nueva zona a la póliza de transferidos para este año? No para este año.  
 
 
4. ¿Con todas las nuevas zonas entonces re-examinaremos las pólizas de transferidos?  
 
Sí. La póliza de transferido en GPISD es una póliza local única y tiene algunas porciones que no son 
consistentes con la póliza legal. La Mesa Directiva revisará la póliza y determinará qué cambios hacer.  
 
5. En la nueva zona  propuesta, algunas escuelas serán eliminadas o tendrán nuevo propósito 
para otros grados. ¿Qué pasará con los maestros?  
 
Los maestros tendrán la oportunidad de enseñar en otras escuelas del distrito. Esta nueva zona no 
elimina empleos, tal vez reubique a algunos maestros en otras escuelas.  
 
6. ¿Ha considerado el distrito cambiar la antigua Jefferson Junior High School (ahora Primaria 
Travis) en una escuela secundaria? Sí, eso se ha discutido pero no es la mejor ni más económica 
opción para nuestra comunidad debido a la cantidad de terreno que requiere una escuela secundaria.  
 
 
7. ¿Si el plan de usar a Crockett como centro para 5to grado pasa, será una escuela de elección?  
 
No en este momento. Será según la zona de asistencia. Sin embargo, si el plan piloto del centro para 5to 
grado funciona, el distrito podría considerar expandir el concepto de centro de 5to grado a otra escuelas.  
 
8. ¿Será el Centro de Pre Escolares (Pre-K) afectada por la nueva zona de asistencia también?  
 
No, por el momento los padres pueden escoger tener a sus hijos ahí. El criterio básico de tener Pre-K de 
calidad estará presente.  
 
9. ¿Tendrán otras escuelas programas de Pre-Kinder?  
 
Sí. Cada escuela primaria tendrá un programa de Pre-K también.  
 
10. El plan de la nueva zona requiere de escuelas primarias más grandes de aproximadamente 
700 estudiantes. ¿Por qué es esto importante?  
 



Desde el punto de vista de costo y para usar el edificio al máximo, las escuelas primarias de 700 son 
muy manejables, tanto física como educacionalmente. Las escuelas de este tamaño no están fuera de la 
norma en otros distritos, y son más económicas en términos de personal y uso.  
 
11. ¿Cuántas rutas de autobuses van a ser eliminadas como resultado de este plan?  
 
10-12 rutas serán eliminadas y le va a ahorrar al distrito gasolina, personal y tiempo.  
 
12. ¿Para qué se usará Houston ahora?  
 
Hay varias opciones para esta escuela. Idealmente el distrito puede vender el edificio. También podría 
ser usado para otros propósitos que no sean educacionales.  
 
13. ¿Qué está haciendo el distrito con el edificio de Boze?  
 
La ciudad ha hecho acercamientos con el distrito para discutir la compra del edificio.  
 
14. ¿Estaría el distrito considerando esto si los edificios no fueran tan viejos?  
 
Sí. El crear escuelas más grandes lo hace eficiente y económico para operar sin disminuir la efectividad  
educacional.  
 
15. ¿Cuál es la relación/promedio de estudiantes por maestro?  
 
El estado ordena que una clase tenga 22:1 para los grados Pre-Kindergarten a cuarto grado.  
 
16. En el pasado, la administración de GPISD habían dicho que una escuela primaria ideal sería de 
550-600. ¿Qué es diferente ahora que cause que la administración recomiende escuelas de 700?  
 
Las finanzas para escuelas de Texas no ha mejorado y los distritos por todas partes están buscando 
medios para brindar servicios y reducir costos mientras mantienen un programa de alta calidad 
académica para sus estudiantes.  
 
 
 
Si usted tiene alguna pregunta sobre la asistencia y la nueva zona, envíe un e-mail con su pregunta a:  
attendance.rezoning@gpisd.org  
 
Esta lista será actualizada diariamente. 


